

8/8 新庁舎建設工事の安全を願って
津久見市新庁舎建設工事 安全祈願祭

新庁舎の建設予定地で、施工業者主催による安全祈願祭が行われました。市関係者や工事関係者など約 50 人が参加し、工事の安全と無事故を祈願しました。令和 8 年 3 月に完成予定の庁舎は、一部 5 階建ての柱頭免震構造で、津波避難ビルや防災拠点機能を兼ね備えた施設として建設工事が行われます。安全祈願祭終了後、石川市長は「新庁舎は効率的な行政サービスを提供できるほか、防災拠点や子育て支援拠点、市民交流拠点としての機能を併せ持ち、まちづくりや活性化にもつながるものと期待しています。工事完了までに市民の方々にご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします」とあいさつしました。



8/2 九州大会で健闘！
津久見中学校野球部・水泳部

津久見中学校の野球部と水泳部の皆さんが出場を前に、市スポーツ協会の激励会に出席しました。つくみジュニアスマミングクラブに所属する小野佑人さんと松本来海さんは 8 月 3 日から福岡市で開催された第 52 回九州中学校水泳競技大会に出場しました。また、野球部の皆さん、6 日から佐賀県で行われた第 49 回九州中学校軟式野球競技大会に出場しました。



8/9 バレーボールの全国大会へ！
津久見カテリーナに所属する皆さん

津久見カテリーナに所属する皆さんが出場を前に激励会に出席しました。中村心南さんは、8 月に神奈川県と愛知県で開催されたビーチバレーの全国大会に出場しました。また、戸高楓葵さんと戸高末葵さんは、9 月 14 日から和歌山県で開催されるバレーボールの全国大会に出場します。



8/8 全国大会に出場しました！
津久見高等学校軟式野球部

津久見高等学校軟式野球部の皆さんが出場を前に激励会に出席し、主将の平野航さんは「チーム一丸で戦います」と決意表明しました。

8/24 心華やぐ 雅やかな扇子の舞
第 61 回津久見扇子踊り大会



8 月 24 日、第 61 回津久見扇子踊り大会が中央町の駅前通りで開催されました。今年は市内の企業や子ども会など 17 団体の約 460 人が参加し、大会に向けて練習を重ねた「扇子踊り」、「三勝」、「津久見音頭」を披露しました。また、大友宗麟公之像の周辺に設置された舞台では、地方の皆さんと「若葉」(子ども)のメンバーによるお囃子と生演奏に合わせ、17 人の扇子踊り娘があでやかな舞を披露。集まった観覧客の目を楽しませ、晩夏のまちなみを彩りました。